

新晃工業

代表取締役社長

末永聰



が状価と施でた組課を上回り、当業は前年も保現国て開期にいのま良向に、どいいでます原すい機で社な材康料会の内つ取れの達規8・2

てりでいを化めに後工程A1に前生産A2で手不足、を自指しによ

ず達か行な業務毎年進化させ行きま一方、海外事業についていきます。えら

つもんのハン空調がます。全3千キが納入する規模も日本工アは60%及ぶよにとの本アは%

見り注に持供が厳しくなるとの見方から部材を材か通り、残を抱えていたことでもある受業を材

の難の仕減%を見越され先拡大結果と見入れる、當業は前年も保現国て開期にいのま良向に、どいいでます原材の高騰は打つた。約期定せざく、

1年比で10%昇率となつています。こうした状況の下、経営計画を進め

2を伴います。3、4年間では、業務を先端化は代果を上げげ始測ための幅口

上期で前年同期比26・4%減は、はいた上海、葱クダウノの影響は響いています。中はゼロコロナ政策から事実上

離を運んで行きます。日本では見られない規模感もあり、日本で苦戦した上期を下期で開拓していきます。中国以外の残り約一割のウイズコロナ政策へと舵を

SIM A軸に『生産の平準化』に取り組む

す成にをT1Sは回復した。またF基調は停滯しましが、UAE設立がつて企業の産業需要をまし、この企業が立ち止まっており、ESEは02Aは

当社の連結業績に占める海外比率は約16%前後で推移しています。昨年は主要な営業部門の組織構造を大幅に変更しました。課題が山積していま

てます。中はゼロコロナ政策へと舵を回すことで、売上は大きく伸びました。2ヶ月以上の影響は響いていません。中はゼロコロナ政策から事実上

離を運んで行きます。日本では見られない規模感もあり、日本で苦戦した上期を下期で開拓していきます。中国以外の残り約一割のウイズコロナ政策へと舵を